



## 30 neue Goethe-Professuren für Wissenschaft in gesellschaftlicher Verantwortung

[www.uni-frankfurt.de/zukunft](http://www.uni-frankfurt.de/zukunft)

An der Johann Wolfgang Goethe-Universität ist am Fachbereich Gesellschaftswissenschaften zum nächstmöglichen Zeitpunkt folgende Stelle zu besetzen:

### **Juniorprofessur (W1) für Politikwissenschaft mit dem Schwerpunkt „Politik im Europäischen Mehrebenensystem“**

Von dem/der Stelleninhaber/in wird ein internationales Forschungsprofil im Bereich der Politik im europäischen Mehrebenensystem mit einschlägigen nationalen und internationalen Publikationen erwartet. Erwünscht sind ein Schwerpunkt in einem oder mehreren Politikfeldern. Neben der Bereitschaft zur Mitarbeit an laufenden und geplanten Forschungsvorhaben der Universität wird ein hohes Lehrengagement in allen am Fachbereich laufenden Studiengängen erwartet. Erfahrungen in der Einwerbung von Drittmitteln sind von Vorteil.

Einzelheiten zu den rechtlichen Rahmenbedingungen und Einstellungs Voraussetzungen finden Sie unter: <http://www.uni-frankfurt.de/aktuelles/ausschreibung/professuren/index.html>.

Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler, die in Forschung und Lehre exzellent ausgewiesen sind, sind eingeladen, ihre Bewerbungen mit Lebenslauf (wissenschaftlichem und beruflichem Werdegang), Fotokopien der Zeugnisse und Urkunden, Verzeichnis der selbständigen Lehrveranstaltungen und Schriftenverzeichnis innerhalb von vier Wochen nach Erscheinen dieser Anzeige unter Angabe der **Kennziffer 20/2013** an den **Dekan des Fachbereichs Gesellschaftswissenschaften der Goethe-Universität, Prof. Dr. Sighard Neckel**, E-Mail: [dekanat.fb03-bewerbungen@soz.uni-frankfurt.de](mailto:dekanat.fb03-bewerbungen@soz.uni-frankfurt.de) zu richten.

\*\*\*

The Faculty of Social Sciences at Goethe University Frankfurt, Germany, invites applications for the following position:

### **Junior (Assistant) Professorship (W1) in Political Science with Focus on “Politics in the European Multi-level System”**

The successful candidate should possess excellent knowledge in the field of Politics in the European Multi-level System with relevant national and international publications. Requested is a focus in one or more political fields.

The willingness to participate in current and planned research projects of the university is expected just as a great commitment in all the programs of study of the department. Experiences in procuring third-party funding resources are advantageous.

The designated salary for the position is based on “W1” on the German university scale. The position is limited to a maximum of six years and subject to a mid-term review. Goethe University is an equal opportunity employer. For further information regarding the general conditions for professorship appointments, please see: [www.uni-frankfurt.de/aktuelles/ausschreibung/professuren/index.html](http://www.uni-frankfurt.de/aktuelles/ausschreibung/professuren/index.html).

Highly qualified academics with excellent research and teaching record are invited to submit their application either in English or German with CV (academic and professional), photocopies of certificates and documents, list of taught courses and list of publications within four weeks after the publication of this announcement **quoting the reference number 20/2013** to the **Dean of the Department of Social Sciences, Goethe-University Frankfurt am Main, Prof. Dr. Sighard Neckel**, E-Mail: [dekanat.fb03-bewerbungen@soz.uni-frankfurt.de](mailto:dekanat.fb03-bewerbungen@soz.uni-frankfurt.de).